
中学生議会 
 

８月９日は、中学生議会が行われました。生徒会の生徒

が、これからの常総市のための提案をします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

発言の時間が決まっています。自分たちの意見や質問

を議会で発表します。市民ための市民による議会です。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



実際に、市議会で討議をします。普段、教科書やテレ

ビでしか見たことのない場所ですが、いい経験です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「はい！」質問を遠慮なくします。市が何をするかで

はなく、市のために何ができるかを考えます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



話合いが終了しました。いい話合いになったようで

す。常総市議会はこんな感じ。なかなか見れません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に、市長さんや教育長さんと記念撮影です。とて

も緊張しましたね。でも、立派な答弁でしたよ。 

 


